

# *Mauricio Macri se félicite de l'accord négocié avec le FMI*

---



La Havane, 12 juin, (RHC).- Le président de l'Argentine, Mauricio Macri, s'est félicité de l'accord négocié avec le FMI, le Fonds Monétaire International, selon lequel son gouvernement obtiendrait un prêt de 50 milliards de dollars.

«L'accord que nous avons obtenu est historique pour l'Argentine et pour le Fond » a-t-il signalé au cours d'une cérémonie dans une usine de Tortuguitas, dans la province de Buenos Aires.

Il a signalé que son gouvernement avait eu recours au FMI pour avoir de la prévisibilité. «C'est un long chemin, au début, nous dépendons de ce qu'on nous prêtera mais nous savons tous que nous avons un État qui dépense plus que ce qu'il gagne.

Les négociations de Macri avec le FMI ont soulevé le mécontentement des Argentins. A l'heure actuelle, 75% des Argentins qualifie de mauvaise la gestion du gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/164397-mauricio-macri-se-felicite-de-laccord-negocie-avec-le-fmi>



**Radio Habana Cuba**